

二月五日

今日は久し振りに朝寝坊した。今日から西域敦煌の勉強にかか  
る。星の子愛児園の現場は今日3Fの不整形チューブが搬入され  
る予定。午後オレゴン大学ポール・プリマック氏来校。交換留学  
生の件。西谷主任同席。二一時過カンボジアの仲根さん来地下。  
ひろしまハウスの件で打合わせ。もちろん色々困難な事は山積し  
ているが乗り切りたい。

二月六日

まだ細々とした余計な事をやり過ぎている様な気がしてきた。  
無駄な事はどんどん切り捨てなくては。今日も一日地下で過す予  
定。毎朝トラックで渡辺邸現場にスタッフが出掛けている。これ  
がキチンとそして大がかりな日常になれるか。

午後星の子愛児園の屋上チューブを見に行く。ドンピシャのス  
ケールだった。カラーは薄紅色でやってみる。モンスターが寝て  
いる感じかな。涅槃仏みたいでもある。現場が近いと間違いが少  
なくなる。本当は現場で暮らしたい位のもんだ。

二月七日

朝地下ミーティング。そろそろ地下スタッフの入替えをしなけ  
ればならぬ。大学院の新入生達にも地下組と研究室組に分ける旨  
をもう一度ハッキリ伝える。現在地下には十二名。九州から一名

希望者がいるので十三名。あとキャパシティは二名くらいか。研  
究室で勉強する者のプログラムも用意しなければならぬのだけ  
ど、どうしてもファーム扱いになるのはやむを得ない。

全く途方に暮れてしまう程に設計を教えるのは難かしい。マア  
まだまだ私も発展途上国で型にはまらぬママだからって事も  
ある。昼大学へ。教室会議その他。北海道の見知らぬ方から設計依頼  
のお手紙いただく。

夕方BBビジネス白書インタビュー。崎山君という編集者が世  
田谷村日記の読者らしくて驚いた。彼は私のそれこそ日々を知っ  
ているわけで、妙に親近感が湧いてしまうのだ。